
E%
ASSISI

Comune  07581381
Uff. relazioni  0758138655
Segr. sindaco  0758138644
Vigili urbani  075812820
Prot. civile  0758138422
Acquedotto  0755009474
Serafico  075812411
Curia  075812483
Carabinieri  0758190800
Polizia  075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza  075813464
Forestale  0758043632
Ospedale 07581391
Guardiamedica  0758043616
Gua. odontoiatrica
 3319062468
AmbulanzeCri  0758043500
Farmacia  0758044262
Antica 075812552
Falini  0758065434
S.M. Angeli  0758042509
Rossi  075812350
Sbrillo  0758038019

BASTIAUMBRA
Comune  07580181
Uff. relazioni  0758018255

Segr. sindaco  0758001507
Biblioteca 0758018237
Vigili urbani  0758018223
Prot.civile  0758012737
Uff. parrocc.  0758001070
C. salute  0758130701
Guardiamedica  0758043616
Carabinieri  0758001509
Farmacia 0758000502
Angelini  0758001434
Costantini  0758002075
S. Francesco 0758012902
Pro Loco  0758011493
CroceRossa  075800480
 0758011530

BETTONA
Comune  0759869981
Segr. sindaco  0759869225
Materna  075 9869235
Carabinieri  0759869124
Gua.medica  0758139274
Farmacia  0759869983
Passaggio  0759869103

CANNARA
Comune  074272739
Vigili urbani  074272128
Carabinieri 074272143
Farmacia Irre 074272127
Pro loco  074272177

ASSISI - Oggi alle 17 alla Domus Book Café in via Sant’Agnese sarà
inaugurata la mostra “Credo Ut”, di Sergio Marini e Federico Della
Bina. Al taglio del nastro della mostra seguirà la visita nell'altra sede
espositiva delle opere di Marini e Della Bina, a Villa Salus a Bastia
Umbra.

ASSISI - Domenica dalle 16 si terrà nell’ Arte Studio Ginestrelle a Santa
Maria di Lignano in Assisi la presentazione dell'artista canadese Adrian-
ne Williams e del suo progetto artistico intitolato “That Thing”, che si
concentra sulle tematiche dell'identità culturale attraverso la rappresenta-
zione pittorica. Info: marina.merli@alice.it - 075.802336 - 338.8134078.

ASSISI - Paolo Sciamanna, presidente della Pro loco della frazione assisana
di Viole, esprime la sua soddisfazione nell'apprendere che la località brilla
anche grazie alle attività calcistiche. “Dopo il salto di categoria, esprimo le
mie congratulazioni a tutto il team dell'Acd Viole, rappresentato dal presi-
dente Bastianini e dal mister Gambacorta” dichiara, infatti Sciamanna.

ASSISI - La colpa della (probabile) spac-
catura del centrodestra assisano alle
prossime comunali è dovuta alle candi-
dature delle scorse regionali: se Clau-
dio Ricci fosse stato il candidato del Pdl
per la corsa Palazzo Cesaroni, Giorgio
Bartolini avrebbe avuto campo libero
per correre a sindaco per la terza volta.
Così non è stato, ma la disponibilità di
Ricci a ricandidarsi non sembra troppo
turbare i sogni dell'attuale vicesindaco,
che "prende atto" del cambio di pensie-
ro del sindaco e pur auspicando "un
accordo", non riterrebbe strano "se ci
saranno più candidati nella stessa area
politica". Nel frattempo Ricci, che dice
di voler rispondere a Rifondazione co-
munista ma indirettamente parla anche
al suo vice, spiega che "vista la manca-
ta candidatura alla presidenza della Re-
gione mi è stata chiesta la disponibilità
al secondo mandato da sindaco. Un per-
corso lineare, che non porterà scossoni
e modifiche amministrative". Per il fu-
turo, "chi vuol far parte del nuovo pro-
getto politico, condividendo program-
mi e metodi è benvenuto, anche Rifon-
dazione. Con i miei limiti e difetti -
conclude Ricci - lavoro con impegno
per il territorio e, se lo vorranno, i citta-
dini mi confermeranno la loro fiducia".
Il salto in avanti del primo cittadino ha
fatto però sollevare qualche sopracci-
glio nel Pdl, soprattutto tra quelli con-
vinti che l'annuncio sia arrivato troppo

presto: al momento non ci sono distin-
guo eclatanti, ma "come capogruppo -
dice Sandro Elisei - ritengo che l'obietti-
vo del Pdl debba essere quello di ripor-

tare la discussione nelle sedi politiche,
allo scopo di poter arrivare uniti alla
scelta di un candidato capace di aggre-
gare tutte le forze che si riconoscono

nei valori del centrodestra". "La fisiono-
mia del sindaco - aggiungono l'assesso-
re Moreno Fortini e Luca Pastorelli, vi-
ce coordinatore Pdl - deve essere quella
di una figura radicata nel territorio, in
grado di unire e non dividere tutte le
forze dell'attuale maggioranza e di ag-
gregare anche l'Udc. Ci vogliono però
un dibattito approfondito ed allargato
alla comunità". Il Pdl di Assisi vuole
comunque risolvere le divergenze da
solo, "Assisi è sufficientemente adulta
per autogestirsi democraticamente e lo
ha dimostrato", spiega il consigliere
Emiliano Zibetti. Che nel Pdl ci siano
varie anime, però, si evince anche dalle
parole del capogruppo Udc Antonio
Lunghi, che chiede "maggiore coesio-
ne. Da tempo abbiamo sostenuto di vo-
ler tornare a stringere rapporti con que-
sta maggioranza. Chi vuol fare il sinda-
co deve avere la forza di assumersi le
responsabilità di far convergere sulla
sua candidatura oneri ed onori per an-
dare uniti. Però - aggiunge Lunghi - non
ci possiamo permettere il lusso che un
sindaco decreti l'inizio della campagna
elettorale 14 mesi prima. Assisi ed i
suoi cittadini meritano la governabilità
e le soluzioni dei problemi, quali la
crisi del lavoro, il turismo e la centrali-
tà dell'accoglienza, la troppa burocra-
zia: uno dei nostri slogan sarà 'una Tia
in 60 giorni'".

Flavia Pagliochini

Inaugurazione della mostra
“Credo ut” di Marini e Della Bina

Adrianne Williams e il suo progetto
That Thing alle “Ginestrelle”

La frazione di Viole brilla
anche grazie al calcio

BASTIA UMBRA - E' finalmente
giunta a compimento l'analisi delle
abitudini commerciali della popo-
lazione di Bastia Umbra. Martedì
27 aprile, alle ore 21 nella sala del
consiglio del Comune di Bastia
Umbra, l'indagine verrà presenta-
ta a tutta la cittadinanza. “Era il
2009 quando l'ex
amministrazione
Lombardi affidò
all'esperto Andrea
Kaczmarek il com-
pito di intervistare
un campione di
quattrocento fami-
glie per effettuare
uno studio circa la
realtà commerciale
del territorio comu-
nale - spiega Fran-
cesco Fratellini, at-
tuale assessore allo
Sviluppo economi-
co del Comune di Bastia Umbra - e
da poco tempo mi è stato consegna-
to l'esito del lavoro, che mi è parso
da subito molto interessante. Per
questo motivo ho provveduto a far-
ne recapitare una copia a ogni diret-
tivo delle associazioni di categoria
presenti sul territorio bastiolo, ol-
tre a mettere l'analisi a disposizio-
ne di ogni componente del consi-
glio comunale che intendesse con-
sultarla. Ma è stato deciso di coin-
volgere anche tutta la popolazione,
che potrà ascoltare direttamente

dall'esperto Kaczmarek il quadro
della situazione commerciale citta-
dina”. L'analisi commerciale, co-
me conferma lo stesso Fratellini,
racconta le esigenze d'acquisto del-
le famiglie bastiole e del modo in
cui le stesse scelgono di affrontar-
le, in base alla posizione delle atti-

vità commerciali,
ai generi merceolo-
gici presenti, alla
qualità e ai prezzi.
“Le analisi svolte
non esauriscono le
complesse proble-
matiche dei consu-
mi di Bastia Um-
bra, ma intendono
essere di supporto
agli operatori eco-
nomici e all'ammi-
nistrazione comu-
nale per le scelte di
sviluppo e pro-

grammazione territoriale che si do-
vranno operare - fanno sapere dal
palazzo del municipio bastiolo - e
le criticità emerse, a volte in forma
sfumata, a volte più evidenti, sono
motivo di riflessione e necessitano
di ulteriori approfondimenti quan-
to a cause e possibilità d'intervento
e soluzione. Le opportunità di svi-
luppo e gli elementi sicuramente
positivi già presenti possono essere
colti e potenziati sulla via di un
sempre migliore servizio”.

Alberta Gattucci

NUMERI UTILI

Il probabile derby tra Ricci e Bartolini fa fibrillare il centrodestra

Una fascia per due candidati
Lunghi, dell’Udc: “Pronti a fare accordi”

Acque agitate La guida del Comune accende gli animi: l’attuale
sindaco Ricci, il consigliere Lunghi e l’ex sindaco Bartolini

Studio sulle abitudini
commerciali dei bastioli

Assessore Fratellini

BASTIA UMBRA (al.ga.) - Daniela Brunelli è
stata rieletta presidente della Pro loco di Bastia
Umbra. La decisione è stata presa dall'assem-
blea dei soci iscritti all'associazione di volonta-
riato, riunitasi mercoledì 21 marzo.
Ecco tutti i nomi e cognomi di coloro che sono
stati eletti nel consiglio direttivo, con il rispetti-
vo ruolo affidato: Monica Falcinelli, vicepresi-
dente, Sergio Panzolini, segretario, Leandro Tor-
doni, tesoriere, Ivan Ceccarelli, Marina Coletti,
Maria Giulia Falcinelli, Claudio Giorgetti, As-
sunta Martini, Michael Mocci e Odoardo Stan-
goni, consiglieri, Fabrizio Fucchi, Luciano Gna-
volini e Mauro Ponti, revisori dei conti, Paolo
Rosignoli e Raniero Stangoni, revisori dei conti
supplenti, Gianfranco Burchielli, Roldano Boc-
cali e Ezio Degli Esposti, componenti del colle-
gio dei probiviri.
Il nuovo gruppo di lavoro provvederà a coordi-
nare le attività della Pro loco bastiola dal 2010
al 2012, ci si aspetta con continuità rispetto a
quanto è stato fino a ora, dal momento che il
presidente Daniela Brunelli porterà avanti il
suo incarico.
Tra le iniziative più apprezzate fra quelle ideate
e rafforzate dalla Brunelli si possono ricordare
il calendario con le foto storiche d'archivio del-
la città di Bastia Umbra, il coinvolgimento dell'
ospite Federico Moccia in alcune attività della
Pro loco, il potenziamento della collaborazione
tra Pro loco e Ente Palio de San Michele tramite
la gara gastronomica fra rioni e l'organizzazione
degli appuntamenti teatrali che tanto hanno ri-
scosso successo.

Ecco tutti i nomi del direttivo

La Brunelli
confermata

alla presidenza
della Pro loco

ASSISI (fla. pag.) - Due candidati nel centro-
destra, quattro (almeno) gli aspiranti candidati
nel centrosinistra, che spera nell'Udc: nonostan-
te la conferenza stampa di dicembre nella quale
i 'casiniani' si dicevano disponibili ad entrare
nella maggioranza di centrodestra e a lavorare
insieme per le prossime comunali, i centristi
guardano ancora con interesse al congresso del
Pd (previsto per giugno), dove Mariano Borgo-
gnoni viene accreditato per certo sfidante di
Simone Pettirossi. Il secondo vorrebbe un'alle-
anza 'larga' che vada da Prc all'Udc passando
per Idv e Mongolfiera, mentre il primo (che
alcuni vogliono sponsorizzato direttamente da
Edo Romoli, protagonista di un vivace botta e

risposta con Pettirossi proprio nei giorni scorsi)
propende per un accordo Pd e Udc. "O il parti-
to troverà una posizione unitaria o si confronte-
rà discutendo delle soluzioni migliori anche in
vista delle comunali dell'anno prossimo - dice
Pettirossi - ma viste le divisioni del centrodestra
abbiamo l'occasione di vincere, ed è per questo
necessaria la massima coesione". Una coesione
che al momento è scarsa, visto che sono diversi
i consiglieri con aspirazioni alla poltrona di pri-
mo cittadino, da Luigi Marini (che nei giorni
scorsi non ha escluso di poter creare una sua
lista civica) passando per Edo Romoli e finendo
con una Claudia Travicelli, che secondo alcuni
sarebbe sempre più insofferente e pronta alla

strambata. Se ci saranno le primarie di partito,
in campo potrebbe scendere anche Paolo Mirti,
unico nome che sembrerebbe gradito anche ai
'partitini': se però le primarie del Pd facessero
emergere un altro candidato, o si svolgerebbero
le primarie di coalizione (la Mongolfiera non fa
mistero di puntare su Carlo Cianetti per la cor-
sa alla fascia tricolore), oppure anche nel centro-
sinistra ci sarebbero due candidati a sindaco.
Di certo, c'è che l'atmosfera interna al Pd di
Assisi ha fatto drizzare le antenne anche a Peru-
gia,con il segretario regionale Lamberto Bottini
che ha incaricato il responsabile dell'organizza-
zione Antonello Chianella a trovare un punto
d'accordo.

Intanto cresce la tensione nel gruppo consiliare del Pd

Un poker di aspiranti nel centrosinistra

ASSISI - Una sfida ai fornelli pensando alle intolleranze alimentari:
questo il filo conduttore del V concorso gastronomico nazionale “Città
di Assisi”, che prevede l'esecuzione di un piatto di pasta farcita per
celiaci, salsa di condimento, abbinamento enologico e relativo servizio.
Al concorso - organizzato dall'Alberghiero di Assisi, in particolare dal
dirigente scolastico Bianca Maria Tagliaferri e dal docente Paolo Pani e
rivolto agli allievi del monoennio cucina e sala bar, ed agli allievi del IV
e V anno ristorazione - partecipano 21 scuole in rappresentanza di 10
regioni. Questa mattina alle 9, nella sala della Conciliazione del Comu-
ne di Assisi, in collaborazione con l'Associazione italiana celiachia, si
terrà il convegno su “Manifestazioni cliniche, diagnosi e trattamento
della celiachia”, con relatori i pediatri Alessio Franceschini ed Eleonora
Gerardini, seguito da “Alimentazione e celiachia” con la dietista Aic
Fabiana Cardarelli. Alle 14.30, all'Istuto alberghiero, è invece prevista
la premiazione alla presenza del direttore scolastico regionale Nicola
Rossi e del sindaco di Assisi Claudio Ricci

Tra gli allievi di 21 istituti alberghieri di tutta Italia

Sfida ai fornelli sul tema
delle intolleranze alimentari
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